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八代市教育委員会１月定例会会議録 

 

【開 催 日】 平成３１年１月１７日（木） 

【場  所】 八代市千丁支所２階 庁議室 

【出 席 者】 北 岡    博 教育長 

冨 田 壽 人 教育委員 

小 嶋 ひろみ 教育委員 

松 永 松 喜 教育委員 

水 田 千 春 教育委員 

【出席職員】 桑 田 謙 治 教育部長 

宮 田    径 教育部次長 

和久田 敬 史 教育部次長 

西 村   裕 学校教育課長 

有 馬  健 一 教育部首席審議員兼教育施設課長 

小 山 弘 行 生涯学習課課長補佐    

沖 村   巧 教育サポートセンター所長  

福 原    透 博物館未来の森ミュージアム副館長 

田 北 佳一郎 学校教育課審議員 

服 部 拓 生 教育政策課副主幹兼学校給食係長 

 

【事 務 局】 岩 崎 伸 一 教育政策課課長補佐兼教育政策係長 

西 村 妙 子 教育政策課主任 

 

【審議事項】 

 

 

 

＜議案案件＞ 

①八市教委議第１号 学習指導要領の改訂等に伴う平成３１

年度における熊本県八代市立学校等の学

期及び休業日の特例に関する規則の制定

について 

＜協議案件＞ 

①協議第１号 八代市子ども読書活動推進計画（第二次）素案

について 

 

１．開会 （午前１０時００分 開会）  

 

２．教育長報告 

北岡教育長 

 

 

前回の会議から今回までに参加した行事や事業、委任された

事項などの中で特に重要と思われるものについて報告 
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３．議題  

 〈市教委議第１号〉学習指導要領の改訂等に伴う平成３１年度における熊本県八

代市立学校等の学期及び休業日の特例に関する規則の制定について 

 

西村学校教育課長 

 

 授業日数を確保するため、八代市立学校及び八代市立特別支

援学校の学期の期間及び終業日を変更するに当たり、特例規則

を制定する。エアコン設置が完了した２０２０年度以降は、２

学期の始業式と終業式の日を見直し、熊本県八代市立学校管理

規則、八代市立特別支援学校学則を改正して対応する予定であ

る。 

 

水田教育委員  エアコンの設置は、普通教室のみで特別教室はないというこ

とだが、今後設置する予定はあるか。 

 

有馬教育部首

席審議員兼教

育施設課長 

 特別教室のうち、図書室、音楽室、理科室には設置する予定

であるが、図工室、美術室、家庭科室、技術室は設置しない予

定である。 

 

冨田教育委員  夏休みが４日短くなるが、夏に多く開催される先生たちの研

修の割合はどうなっているか。 

 

西村学校教育課長  市教委が研修を実施することはほとんどないし、氷川町や県

立中学校も夏休み短縮を実施しているので、研修への影響はな

い。また、今年度も影響はなかった。 

 

【議案第１号 承認】 

 

 〈協議第１号〉八代市子ども読書活動推進計画（第二次）素案について 

 

小山生涯学習課

課長補佐 

 

 資料により説明 

小嶋教育委員  読書を推進することは良いことではあるが、リーディングが

なかなか難しいディスレクシアの子供も結構いる。そのことに

気づく機会がないので、デイジー教科書などの展示部門がある

と、知る機会を与えられるのではないか。デイジー教科書を見

る機会があると先生や親の意識が向くと思うのでデイジー教

科書の展示について検討していただければと思う。 

 

小山生涯学習課  説明して、検討してもらう。 
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課長補佐 

 

水田教育委員  子どもが本を好きになる方法の一つとして、父母からの読み

聞かせはとても大事だと思っている。時々、読み聞かせボラン

ティアをしている方の講演があるが、その中で本の読み方や良

い本、悪い本について話をされることがあり、講演に参加する

ことによって読み聞かせに対するハードルが上がることがあ

る。最初にそうなると、読み聞かせボランティアを頼んでも来

てくれない。声を聞かせることが大事だと考えるので、下手で

も、どんな本でもいいとハードルを下げていくことで気持ちが

向いていくきっかけになると思う。 

 

冨田教育委員  読み聞かせ関連の講座の参加人数の記載があるが、同じ方が

参加しているのか。 

 

小山生涯学習課

課長補佐 

 

 同じ方も参加していることが多いと思う。 

 

冨田教育委員  同じ方がいつも参加しているのであれば輪が広がらないと

いう問題がある。また、中高生は、ゲームの時間が多く、本を

読む時間がないため、ほとんど本を読まない。家庭で読書をす

るというのもなかなか難しい問題がいろいろあるのではない

かと思う。本の面白みが身につかないことが問題ではないかと

思う。 

 

小山生涯学習課

課長補佐 

 

 家庭での読書活動を推進する活動を行いたいと思う。 

 

５．連絡事項 

 

 

 

 

 

教育政策課 学校給食甲子園について、給食週間について、 

学校教育課 １月校長・園長会議について、二中自主公開授業

について、退職校長園長を祝う会について、第２

回目異動ヒアリングについて 

教育サポートセンター 年頭研修会について、教育論文等審査

員委嘱状交付式及び第１回審査委員会について、

第８回トワイライトセミナーについて 

博物館   改修工事について 

事務局   ２月定例会日程確認（2/12 14：00～） 

      教育行政先進地視察報告 
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６．会議録署名委員

の指名 

 

 松永委員・水田委員 

 

 

７．閉会 （午前１１時２０分 閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


